

6月 学校だより



体育祭、完全燃焼！「ウルトラソウル～燃えろ！有中魂～」

5月30日（木）、令和6年度有馬中学校体育祭、昨年度に引き続き平日開催にくわえて、天候の影響で1日延期するなど、保護者の皆様には、いろいろとご迷惑をおかけしましたが、ご理解・ご協力をいただき、無事終了することができました。

本年度体育祭のテーマは「ウルトラソウル～燃えろ！有中魂～」。体育祭の取組から当日まで、生徒のみなさんはチームの勝利に向けて一致団結し、頑張りました。その取組の中では、3年生を中心に、本当にみんなで頑張って作り上げていく姿がありました。

当日も、参加している生徒全員が一生懸命頑張っている姿が随所に見られました。有中魂が完全燃焼の素晴らしい体育祭になったと実感しています。

保護者や地域の皆様、平日にも関わらず、たくさんのご来場、そしてたくさんのご声援をいただき、誠にありがとうございました。

今回の経験が、これからの成長につながると確信しています！楽しみです！

そして、いろんな事情で参加できなかった生徒も、これからの学校生活の中で、このような体験ができる場がまだまだあります！今後に大いに期待しています！！



交通安全啓発物品をいただきました

5月16日（木）、有馬中学校校長室において、子ども見守り隊隊長の徳本勇さんより、県や交通安全協会等の交通安全啓発物品の自転車反射材等をいただきました。

徳本さんからは、

「有馬中のみなさんは、自転車通学をしている人がたくさんいます。部活動などで帰りが遅くなり暗くなったときには、反射材などが大切です。これからも交通事故に気を付けてください。」

とお話をいただき、生徒会長の3年仲森恒太朗君が、

「交通ルールを守り、事故に気をつけます。ありがとうございました。」

とお礼を述べました。



期待の星！！教育実習生！！

有馬中出身の3人の大学生が、本校で教育実習を行っています（行いました）。その教育実習生を紹介します。（写真左から）

- 栗原 誠哉 さん（社会科担当）
- 小林 羽流 さん（英語科担当）
- 桃原 みのりさん（国語科担当）



栗原さん、小林さんは6月7日（金）までの3週間で、桃原さんは5月31日（金）までの2週間の実習でした。

将来、有望な3人、ぜひ教員となってこの地に帰ってきてほしいと願っています！！

地区中体連総体

7月6日（土）・7日（日）（種目により13日（土）・14日（日））に熊野市南牟婁郡地区中学校総合体育大会が開催されます。

運動部活動に所属の中学生にとって、目標にしてきた最大で最高の大会です。子どもたちの活躍にぜひ期待をしたいと思います。

大会会場や運営方法、応援等についての詳しい内容につきましては、大会が近づきましたら、各部活動を通じて連絡がありますので、よろしく願いいたします。

6月の行事予定



- 6月 5日（水） 校内研究授業（2年2組） ※1・3年は4時間授業
- 6日（木） 歯科検診（1年全員、2年2組）
校医健診（1・2年全員） 
- 8日（土） 紀南PTA連合会総会（木本小 13:00～）
- 9日（日） 第3回地区避難所運営ワークショップ（体育館会議室 9:00～）
- 11日（火） 全国学力・学習状況調査経年変化調査（3年 国語）
- 12日（水） 眼科検診（1・3年全員） ※6限授業・部活動あり
- 13日（木） 検尿 最終再検査 ※5限授業・部活動なし
- 14日（金） 第2回実力テスト（3年）
- 19日（水） 公開研究授業（3年2組） ※1・2年と3年1組は4時間授業
- 20日（木） 平和・人権講演会（講師：中田重顕さん） ※保護者・一般も参加可
- 21日（金） 新日本フィルハーモニー鑑賞会
- 26日（水）～28日（金） 期末テスト

7月9日（火）～11日（木）に個別懇談会を予定しています。

5月28日（火）に大雨の影響で午後の授業を中断し下校措置を取りました。急な対応にも関わらず、保護者の皆様には対応いただきありがとうございました。

今後、大地震などにより、急な下校措置を取る場合があるかもしれません。そのような場合の対応を、お子さまともご家庭で確認しておいていただくことも大切だと感じました。

ご協力のほど、よろしくお願いいたします。

校長 伴 充